

## Corrigendum

---

La *Revista Panamericana de Salud Pública* llama la atención de los lectores sobre un error en el siguiente artículo, señalado por los autores:

Saenz C, Carracedo S, Caballero C, Hurtado C, Leite Ribeiro A, Luna F, et al. La priorización de la investigación es un ejercicio ético: lecciones del Foro Global de Bioética en la Investigación para la Región de las Américas. *Rev Panam Salud Publica*. 2024;48:e26. <https://doi.org/10.26633/RPSP.2024.26>

En el artículo publicado en marzo 2024, la referencia 2 aparece de la siguiente manera: Global Forum on Bioethics in Research. GfBR 2023 Keynote presentation [video en internet]. Youtube. 1 de febrero de 2024 [citado 13 de febrero de 2024]. Disponible en: <https://www.youtube.com/watch?v=HIPgN6n6i8M>

La forma correcta para la referencia 2 debe ser: Millum J. Ethics of health research priority setting [video]. Subido por Global Forum on Bioethics in Research, 1 de febrero de 2024. [citado 13 de febrero de 2024] Disponible en: <https://www.youtube.com/watch?v=HIPgN6n6i8M>